

6月4日におこなつ
た県連大会に多くの来
賓がかけつけ、メッ
セージをいただいた。
来賓、祝電メッセージ
はつぎのとおり。

◆中央本部
西島藤彦・中央本部書記

◆行政・議会

論語

行政・議會

弘・和歌山県隣保館連絡
協議会会长

第62回 県連定期大会

た県連大会に多くの来賓がかけつけ、メツセージをいただいた。来賓、祝電メツセージはつぎのとおり。

門博文・同議員、二階俊樹・二階俊博同議員秘書、上泰治・石田真敏同議員秘書、木野十三・浮島智子同議員秘書、福井康司・世耕弘成参議院議員秘書、須崎弘一・鶴保庸介参議院議員秘書

眞砂充敏・田辺市長・山
章善・湯浅町長・坂口
唯之・すさみ町副町長・
和田年晃・和歌山市市民
環境局長・吉井和視・和
歌山県議会議員・山本忠
相・和歌山市議会議員、
松本哲郎・和歌山市議會
議員、吉本勸曜・岩出市

二階俊博・衆議院議員、
石田真敏・同議員、岸本
周平・同議員、門博文
同議員、
世耕弘成・参議院議員、
鶴保庸介・参議院議員

メツセージ
愛知県連、静岡県連、大
阪府連、兵庫県連、奈良
県連、高知県連、香川県
連、広島県連、山口県連、
島根県連、佐賀県連

◆各種団体

和歌山同和間

合セン
でこ着

タ一」に時間ま
くことができまし

たことから、対策事業に
関わりをもち、地域が見

意見陳述の冒頭、指宿昭一・弁護士から被告の差別情報や個人情報のばらまきへの差別行為を指摘した。また、被告側からは、個人情報を公開された人物が本当に被差別部落民である証明がなく、原告資格の有無についての疑問が指摘された。

6月26日、東京地方裁判所103号法廷において第5回口頭弁論がおこなわれ、県連から宮本書記長と福島常任をあわせ、全国から部落解放同盟はじめ支援者ら約100人が入廷した。

団から示された。

籍地記載の住民票」を準備しているものの、それを裁判所に提出することになれば、同時に、被告側にその情報が提供されることによつて、さらなる差別記載となる可能性が考えられることから、慎重にとりあつかいたいとの意見がだされかた。今後、意見陳述をもとしめ支援者ら約100人が入廷した。

団から示された。

今後、裁判所にたいし、部落関係者であることの証明を被告側に悪用されない範囲で証明することにあわせ、証人喚問による部落差別被害を訴えることによる裁判をすすめていくことが弁護士から報告された。

第6回口頭弁論は、9月

議長、岡本啓亨・和歌山県職員労働組合執行委員長、和歌哲也・和歌山商工会議所理事、湯川恭英・和歌山県商工会連合会参与、川合廣征・近畿大学附属新宮高等学校・中学校校長、野口道彦・(二社)和歌山人権研究所理事長、長田吉文・自治労和歌山県本部副執行委員長、松本昇浩・J.P.労組和歌山連絡協議会議長、

広川町長・久留米啓史・
日高川町長・井潤誠・白
浜町長・小出隆道・上富
田町長・西前啓市・古座
川町長・田嶋勝正・串本
町長・服部一・和歌山県
議会副議長・長坂隆司・
和歌山県議会議員・野嶋
広子・和歌山市議会議長・
小川浩樹・田辺市議会議
長・榎本鉄也・新宮市議
会議長・浦中隆男・かつ
らぎ町議会議長・松本典

教育財念第25回があ中央本記長の「制法」後の課研修で阪を走ると、なる位た。せ

33回同和教育研修団の朝田善之助記述の西島藤彦書「部落差別解消」を踏まえた今題」という内容の竣工の予定で、現在資料の整理がおこなわれている。建設は「三つの命題」の委員長は「三つの命題」などの解放理論を生みだし、「同対審」答申を出させ、特別措置法を制定させる大きな運動をおこした大先輩です。完成しつかくの七夕なの豪雨に遭いまして前後の車が見得なく

鳥取ルーブ裁判 第5回 口頭弁論

部落であることの証明で さらなる差別記載の可能性

朝田教育財団
第35回 同和教育研修会に参加して

山本 敏明

朝田教育財団で毎年ひらかれる研修会に参加した報告を2回にわたり掲載する。